

Wo bekomme ich Geld für was?

Von Peter Simon

18. Jan. 2023



So lautete das Motto zweier Abende, das im KJB Heppenheim stattgefunden hat. Verantwortliche Jugendliche aus den Gemeinden und Jugendverbänden fanden sich zusammen um Informationen zum Thema Zuschüssen für die Kinder- und Jugendarbeit in der Region Südhessen zu erhalten.

Neben den Informationen, für welche Veranstaltungen, Ferienlagern und Aktionen überhaupt bezuschusst werden und wie viel Zuschüsse möglich sind sowie ob im Vorfeld ein Antrag gestellt werden muss oder im Nachhinein, wurde auf die Besonderheiten und Unterschiede der Zuschüsse eingegangen. Wesentlich stand der Austausch untereinander im Vordergrund, z.B., welche Erfahrungen beim Thema Zuschüsse gemacht wurden und wie Zuschussanträge kombiniert werden können.

Da dieses Thema nicht nur für junge Leitende in der Jugendarbeit wichtig ist, wird es auch im kommenden Jahr wieder einen Abend zum Thema Zuschüsse geben.

Speziell für alle Jugendgruppen im Odenwaldkreis und in Dieburg wird es am 30.04.23 von 14.00 – 16.00 Uhr im KJB in Dieburg nochmals eine Schulung zum Thema Zuschuss angeboten.